

# News Release

Department of  
External  
Affairs



# Communiqué

Ministère des  
Affaires  
extérieures

N<sup>o</sup> 170

Le 8 août 1988

## NOMINATIONS AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CRDI)

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a annoncé aujourd'hui la nomination de deux nouveaux membres au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI). Il s'agit de M. Jean-Guy Paquet, un Canadien, et de Madame Clara Zomer, du Costa Rica.

M. Jean-Guy Paquet est docteur en génie électrique et a occupé le poste de recteur de l'Université Laval, à Québec, de 1977 à 1987. Il est actuellement président et chef des opérations de La Laurentienne, Mutuelle d'Assurance. Tout au long de sa carrière, M. Paquet a été élu ou nommé aux conseils d'un grand nombre d'organismes scientifiques et académiques. Il a été nommé membre du Comité consultatif des sciences et de la technologie par le Premier Ministre du Canada.

Madame Clara Zomer est ingénieure civile et économiste et enseigne à l'Université de Costa Rica. Madame Zomer a siégé aux conseils de direction du Bureau de planification de l'Enseignement supérieur, de l'Association des recteurs d'université du Costa Rica et de l'Institut national du logement et du développement urbain. Elle a travaillé dans plusieurs pays d'Amérique latine et a participé aux travaux de la Commission des Nations Unies pour l'Amérique latine et les Antilles.

M. Clark a également annoncé le renouvellement des mandats de Margaret Catley-Carlson, de M. Peter Larkin et de M. Alexander A. MacDonald pour une période de quatre ans.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Canada

Madame Catley-Carlson est présidente de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

M. Larkin est vice-président à la recherche de l'Université de la Colombie-Britannique.

M. MacDonald, sociologue, est directeur de l'Institut international Coady, à Antigonish, en Nouvelle-Écosse.

Le Centre de recherches pour le développement international est une société d'État instituée par le Parlement du Canada en 1970 pour mettre en oeuvre, encourager, subventionner et réaliser des recherches sur les problèmes des régions en développement et sur les moyens d'appliquer et d'adapter la science, la technologie et toute autre connaissance à l'avancement économique et social du tiers-monde. Les orientations et les politiques du CRDI sont établies par un Conseil de gouverneurs international formé de 21 membres, dont 11 sont canadiens.